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SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN  

INSTITUCIONAL 
 

Comunicado 86, 2015 
 

                       México D.F., 1 de septiembre de  2015 
 

El PRI evaluará junto con la ciudadanía el 
Proyecto Corredor Cultural Chapultepec: MLV  

 
El presidente del PRI en el Distrito Federal, Mauricio 
López Velázquez, destacó la urgencia de 
transparentar la obra pública y la infraestructura  en la 
Ciudad de México, durante una reunión de evaluación 
con los diputados locales electos. 
  
Tras el encuentro que el Partido tuvo con Simón Levy 
Dabbah, Director General de la Agencia de 
Promoción, Inversión y Desarrollo para la Ciudad de 
México (ProCDMX), López Velázquez enfatizó que la 
Capital requiere procesos adecuados de consulta a la 
ciudadanía con la información adecuada, donde se 
señalen tiempos, afectaciones, evaluaciones, costos y 
beneficios de la obra pública o desarrollo inmobiliario. 
 
Al adelantar que ya se están dando los primeros 
contactos y esperan que la próxima semana se 

realicen las primeras reuniones con vecinos de la zona 
que abarca el proyecto, aseveró que el PRI va a 
evaluar junto con la ciudadanía la información del 
proyecto, analizar sus implicaciones y tomar un 
posicionamiento que tenga en el centro a los vecinos 
de las colonias donde pasará este Corredor Cultural 
Chapultepec. 
 
 “Los priistas seguiremos escuchando, no queremos 
juzgarlo ni condenarlo antes de conocer a detalle la 
opinión de vecinos, expertos y funcionarios 
locales. Hoy  lo que piden los ciudadanos es un 
equilibrio, necesitamos revisar la Norma 26, el artículo 
41 de la Ley de Desarrollo Urbano del DF y varios 
elementos que han sido mal utilizados por romper con 
el balance entre desarrollo urbano y sustentabilidad”.  
  
Por ello, Mauricio López afirmó que el PRI encabezará 
esta causa en la Capital: “Los diputados electos del PRI 
a la ALDF ya están trabajando el tema de desarrollo 
urbano, tienen una comisión especial y están 
escuchando a los ciudadanos para asumir 
compromisos. Además, analizarán la información con 
responsabilidad y profesionalismo para garantizar la 
calidad del desarrollo inmobiliario en la Ciudad. El PRI 
va a encabezar esta lucha en el Distrito Federal.” 
  
Subrayó que la Ciudad requiere acuerdos: “La 
Asamblea va a requerir acuerdos entre todos. No será 
diciendo ‘yo contra el mundo’, como lo ha querido hacer 
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Morena, así no se construye el gobierno que 

queremos para la ciudad que  deseamos, así no se 
hace democracia.” 
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